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据了解，位于德宏路 2366
号上海交通大学附属实验小学
（东校区）的体操馆，自 2006
年建成至今已有近 17 年时
间。 期间，在该场馆内训练出
了众多优秀的体操运动员，是
学校不可缺少的教学点之一。
但近年来， 场馆漏雨问题严
重，影响到了学校日常的师生

教学， 同时也存在着不少安全
隐患， 目前该场馆已暂停使
用。

2023 年，在第一次市人大
代表联系社区活动中， 联系江
川代表组的市人大代表唐曙建
获悉这一情况， 就持续关注该
体操馆的修缮项目进展。 今年
暑期， 交大实小体操馆修缮项

目即将动工， 同期江川辖区内
包括闵行四中、双江小学、景谷
一幼等多家学校校舍也将进行
修缮。

当天， 与会人员现场查看
了交大实小体操馆， 并详细了
解了场馆当前漏水情况、 使用
频率等相关信息， 项目施工方
也对修缮方案进行了说明。

“我建议建立施工项目终
身负责制， 在每一个工程上要
刻上施工单位的名称。 同时，学
校也要履行好监督职责， 对施
工单位加强监督， 另外也希望
教育局牵头各部门， 保质保量
推进好校舍修缮项目， 各单位
能够群策群力， 共同配合推进
项目取得实效。”从现场查看回
来后，唐曙建在会上表示。

当天会议讨论热烈， 与会
区人大代表也围绕项目安全、
项目工期、项目推进、工程施工
等方面各抒己见， 提出了自己
的意见和建议。

区人大城建环保工委主任
罗嗣军从压实主体责任、 项目

工期、施工养护、质量监管等方
面提出了建议， 区人大教科文
卫工委主任凌珮雯建议要对校
舍维修、 维护等方面建立健全
评估、经费预算等相关机制。 区
建管委也对校舍修缮项目涉及
的具体操作层面问题提出了建
议， 建议要完善资金使用评估
制度， 分轻重缓急来安排校舍
修缮工程。

据了解， 自 2021 年至今，
市人大代表唐曙建以及江川代
表组代表们就一直持续关注区
域学校校舍修缮工程。 在联系
社区活动中， 他们关注到江川
地区一些学校校舍硬件条件
差、急需修缮的问题后，马上联

系街道办事处汇总梳理名单，
并撰写书面意见得到了区领导
的高度重视。

近年来，经多次沟通、实地
调研，区发改委、区教育局牵头
区财政局、 江川路街道共同推
进， 江川区域一批老旧学校暑
期维修项目启动并按期完工，
解决了不少涉及学生安全隐患
的大问题。

“作为人大代表就是要深入
基层、深入群众，发挥好人大代
表监督作用， 集中各方力量为
群众办好实事， 真正为师生解
决问题，做到民有所呼，代表有
所应。 ”唐曙建说。

（今日闵行）

如何保安全、保质量
群策群力，集思广益

>>上接头版

体操馆漏雨问题严重
人大代表持续关注

正值暑期来临，包括上海交通
大学附属实验小学（东校区）在内
的江川路街道多家学校校舍都将
进行维护修缮，让师生拥有一个更
好更美的校园环境。

那么，校舍修缮经费使用情况
怎样？ 修缮项目推进成效以及项目
质量如何？ 7 月 7 日，上海市人大
代表、同济大学城市风险管理研究
院专家委员会专家唐曙建一行，赴
上海交通大学附属实验小学东校
区，召开了一场江川辖区暑期校舍
修缮情况和修缮质量通报会。

近年来，闵行区紧紧抓住虹桥国际中央商务区（闵行部分）和大零号
湾科技创新策源功能区这两大战略任务， 放大多重国家战略的叠加效
应，特别是在“大零号湾”区域，正在积极抢占科技创新和未来发展制高
点，以促进“校区、园区、城区”协同联动发展为核心，引领闵行经济社会
高质量发展。

7月 19日， 歌尔光学上海研发
中心启用仪式在“大零号湾”华谊
万创·新所举行。

据了解，歌尔光学科技（上海）
有限公司成立于 2022 年 2 月 16
日，是歌尔光学科技有限公司（上
市公司歌尔股份有限公司控股子公
司）的全资子公司。

位于华谊万创·新所科创园的
歌尔光学上海研发中心， 将着力聚
焦区域产业、 人才、 政策等优势资
源，布局前沿 AR 光学技术，引入国
际领先的光学技术开发设备， 以衍
射光学为设计核心， 打造从衍射光
学设计、母模制作，到纳米压印、刻
蚀、后段封装、性能检测的全流程闭
环， 填补国内衍射光波导元件设计

与母模制备的技术空白。
同时， 歌尔光学上海研发中心

将布局车载 HUD 光学业务， 包含
PGU、 自由曲面镜、 扩散片等零组
件，致力于为客户提供从光学设计、
微纳加工、 微纳复制到光学检测全
工艺链条光学产品的整体解决方
案。

据悉， 此次歌尔光学科技有限
公司在闵行布局光学研发中心，将
不断吸引高端人才扎根落户闵行，
努力突破行业关键技术， 做优做强
核心产业， 进一步带动闵行人工智
能、 智能车载和元宇宙产业的高质
量发展。 闵行也将持续打造更加优
质的营商环境，服务企业之所需，助
力企业发展再上新台阶。

校企联手打造一流先进激光与智能制造平台

7月 20 日， 泰尔重工—上海交
大先进激光智能制造联合研究中心
签约暨揭牌仪式在 “大零号湾”华
谊万创·新所举行。 校企强强联手，
将在闵行打造一流的先进激光与智
能制造平台。

据了解，泰尔重工股份有限公司
成立于 2001 年， 是集冶金智能装
备、激光智能装备、新能源智能装备、
先进材料、 工业服务为一体的企业，
是世界冶金装备制造领域的领军企
业之一。

泰尔重工以五大系列产品“成
套技术、核心设备、核心备件、表面技
术再制造、产线服务”；四个智能化
“智能化产品、智能化制造、智能化
服务、智能化管理”，打造冶金装备
的四个平台“技术与研发平台、核心
制造平台、 设备备件服务交易平台、
设备大数据平台”，产品和服务已经
覆盖了全球 1700多条轧制生产线、
工程公司、设计院和装备制造公司。

此次揭牌的先进激光智能制造

联合研究中心， 将打造成一流的先
进激光与智能制造平台。围绕船舶、
核电、工程机械、钢构、航空航天等
重装行业以及半导体、信息技术、3C
电子、新能源、光伏等新兴高科技行
业，开展激光智能制造技术研发，包
括核心装备、 核心零部件和重装行
业智能制造工厂等， 助力激光智能
制造的持续创新， 为国家制造业高
质量发展注入强大动力。

研究中心的成立， 标志着泰尔重
工与上海交通大学在激光技术领域的
深度合作，双方将强强联手，为闵行区
的产业升级和科技创新注入新的活力。

据悉，泰尔重工与上海交大在激
光制造、智能控制与算法等领域有良
好的合作基础，此次揭牌的研究中心
是双方开展校企合作的里程碑，也是
双方推进产学研合作的新起点。交大
将加强与泰尔的深度合作，推动双方
在技术研发、科研攻关、平台建设、人
才培养、成果转化与应用等方面建立
深层次的合作。 （今日闵行）

带动元宇宙产业高质量发展

2023年闵行滨江“泰酷辣”盛夏之夜来了
江川路街道党工委书记林艺

与闵资集团总经理金莉在致辞中
表示，要以川上美集夜市开幕为契
机，以市民为中心，以“方便群众
生活、提高生活质量、丰富群众文
化生活”为目标，通过双方共同努
力， 用心用情用力完善公共服务，
为全市人民创造更安心、 更放心、

更舒心的消费环境，切实让川上美
集集市“亮”起来、人气“聚”起
来、消费“热”起来、群众“乐”起
来， 成为推动闵行区发展经济的
“强引擎”。市工经联党委书记、会
长管维镛，闵行区副区长李锐等共
同启动川上美集盛夏之夜活动。

7月至 8 月，盛夏之夜好物市

集将轮番为居民带来文创百货、
日用家居、潮流单品、时尚餐饮、
潮流饮品等各类优质摊位， 门庭
若市助燃了江川烟火气， 点亮了
南滨江夜经济。

尝遍江川千滋百味， 寻遍江
川文旅美景。 启动仪式上，江川路
街道办事处主任蒋汉武、 闵行区
经委副主任王炜一同发布江川商
旅地图，时尚地标、新晋网红打卡
点等悉数纳入江川商旅地图，为
市民朋友展开江川新画卷。

江川哪里最好玩？ 有哪些美
食？ 哪里有人文历史和文创的美
景？别担心！江川商旅地图带你畅
游江川的人文生活空间， 体验崇
尚文化、创意、思考的生活方式，
感受惬意、 舒适、 美好的畅快体
验。

江川路街道商旅地图以 “地
图”为导览，将“科创 + 文创 + 商
业 + 文旅”地域发展特色“串联

成珠”， 从江川地区的公共服务、
人文历史景点、产业园区出发，展
现“一江（黄浦江滨江岸线）、一
河（横泾河科创水岸）、一路（江
川路）、一线（轨交 23 号线）、一
场 （大零号湾体育中心）、 一馆
（大零号湾图书馆）”江川末来发
展规划， 亮出 “现代化滨江新城
区”文商旅融合的“江川品牌”，
打造江川文商旅融合圈， 感受大
美江川的魅力。

打开江川商旅地图， 即可为
您呈现全方位多层次的沉浸式吃
喝玩乐及人文旅游信息。 地图覆
盖了江川路街道的旅游景点、民
俗文化、 特色美食和文创产品的
推介，在拓展本地旅游市场、丰富
江川市民文娱生活的同时， 助推
经济“双循环”，打造江川路街道
靓丽的城市名片， 不断提升城市
影响力、吸引力。

（江川路街道营商办）

“给师生一个更好更美的校园环境”
人大代表持续关注，传来好消息


